

Übungseinsatz der Freiwilligen Feuerwehr Bisperode

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 19. Mai 2015 um 18:00 Uhr

Rauchzeichen aus dem alten Wohnhaus

Heute Abend: Feuerwehr Bisperode im realistischen Übungseinsatz

Dienstag 19. Mai 2015 - **Bisperode (wbn). Heute Abend kurz nach 18 Uhr: Feualarm in der Voremberger Straße in Bisperode in einem Gebäude schräg gegenüber von der Volksbank am Ith.**

Aus einem Fenster trat dicker Qualm heraus - doch es war nur eine ziemlich realistisch angelegte Feuerwehrübung.

Fortsetzung von Seite 1

Auch die gut eingespielte Freiwillige Feuerwehr in Bisperode muss regelmässig den Ernstfall üben. Weit mussten die Feuerwehrkameraden allerdings nicht fahren. Quasi ging's gerade mal um die Ecke, übr die Remte-Brücke hinweg. Das alte Gebäude selbst dürfte irgendwann abgerissen werden.